



いつでも
なんでも
いっしょうけんめい

真野川

稲井中3つの「あ」

あいさつ

あきらめない

あいてのために

【第10号】

発行日

平成25年7月12日

稲井中電話番号

0225-91-2314

FAX 91-2315

文責：稲井中学校教頭

津田庸兵君 全国大会へ!

3年男子100mで全国標準記録突破 8月に名古屋で

7月6日(土)・7日(日)に宮城スタジアムで開催された全国通信陸上宮城県大会で3年津田庸兵君が快挙を成し遂げました。

この通信陸上は県内の選手が出場する大会で、7月21日から開催される県中総体陸上大会の前哨戦とも言える大会です。

6月に行われた地区中体連陸上大会で県大会出場を決めていた津田君、この日も順調に予選を通過し決勝進出を決めました。

決勝では、ややスタートが遅れたものの中盤から後半にかけての伸びがすばらしく第2位でゴール。記録は11秒25(1位の記録11秒21)順位こそ100分の4秒差で第2位に甘んじてしまいましたが、全国大会に出場できる標準記録をクリアしました。

この結果、7月21日からの県大会の結果を待たずに全国大会の出場権を獲得しました。全国大会は愛知県名古屋市瑞穂陸上競技場で8月20日から開催されます。

津田君おめでとうございます!今後の更なる活躍を期待しています。



庸兵君のコメント

1位を狙っていたので、2位という結果は残念ですが、記録が伸びて全国大会につながったことはとてもうれしいです。

スタートが自分の課題なので、これからの練習で少しでも克服できるよう頑張りたいです。

全国大会では、稲井中の代表、宮城県の代表として一生懸命走ってきたいと思います。応援よろしくお祈りします

7月16日(火)授業参観

のスタートから今日まで、大きな事故もなく、学習面・生活面・行事等を大変いい雰囲気の中で取り組むことができております。改めてご家庭でのご指導・ご支援に感謝申し上げます。

さて、7月5日にお知らせしておりましたとおり、1学期最後の授業参観を7月16日(火)に実施いたします。ご多用のとは存じますが、ご来校いただき、子どもたちの様子をご覧いただければ幸いです。

また、参観後には学年PTAも予定しております。1学期の子どもたちの様子や課題、夏休みを控えての学校からのお願いなどもございますので学年PTAへのご参加も重ねてお願い申し上げます。

学 級	教 科	授業場所	授 業 者
1年1組	美 術	美 術 室	和泉真里子
1年2組	社 会	1の2教室	伊藤 裕美
2年1組	保健体育	プ ー ル	木村 操
2年2組			高清水英俊
3年1組	英 語	3の1教室	成澤 智子 三浦 徹
3年2組	音 楽	音 楽 室	木村 正市
若竹1年	美 術	美 術 室	各学年の協力 学級で授業を 行います。
若竹2年	保健体育	プ ー ル	
若竹3年	音 楽	音 楽 室	

2年生の職場体験学習 「石巻かほく」で紹介されました

3日、総合的な学習の時間に行った職場体験学習で、石巻消防署を訪問したグループの様子が7月9日の「石巻かほく」に掲載されました。稲井中に関連する部分を抜粋してお知らせします。

先日、石巻市立稲井中2年の男子生徒5人が訪れ本部内を見学後、消防士が着る重さ約5kgの防火衣を着用したり、タンク車に入っている20mのホース(重さ約20kg)4本を背負う体験をした。隊員から「ホースは腰につけて前方に体重をかけて持つ」とのアドバイスを受け、放水にも挑戦。生徒たちは「ホースを持って走るのは大変だと思った」「水は重かった」などと感想を話した。この日は救急講習もあり、心肺蘇生法や自動体外式助動器(AED)の使い方を学んだ。



熱中症対策

本日、生徒指導部よりこの夏発症が心配される「熱中症の対策」として、服装及び飲み物の持参について「お知らせ」を出しましたのでお読みください。

【服装】

- ①登下校時に稲井中体育用の半袖・短パンの着用可(制服の夏服でも可)
- ②授業も半袖・短パン可(寒さを感じる生徒は夏服で)

【飲み物の持参】

- ①ペットボトルまたは水筒に入れた水・お茶・スポーツドリンクの持参可。
- ②必ず持参しなければならないものではありません。学校の水道でも水分補給は可能です。詳細は生徒指導部発行の「熱中症予防の対策について(お知らせ)」をお読みください。

愛媛県松山西中学校からの贈り物「ポンジュース」が届きました



▲いただいたポンジュースを届けに行きます。

東日本大震災後、愛媛県の中学生が宮城県の中学生を応援しようということで、様々な支援・交流が生まれました。

稲井中学校には昨年の夏、松山市立西中学校の先生がおいでになり、ビデオレターと西中生徒が募金したお金で買った文房具を贈っていただきました。本校からは、2月にお返しのビデオレターと感謝の寄せ書きを送り交流を深めました。

今年は更に、愛媛特産のみかんでつくった、私たちも知っている「ポンジュース」を贈っていただきました。西中生徒会長西崎未来さんからの手紙によれば、毎週1回給食にポンジュースが出されるそうです。

今後、生徒会が中心となってお返しをする予定でいます。いただいたポンジュースは、7月4日の給食でいただきました。また、生徒会執行部が稲井小・渡波小・渡波中のみなさんに、西中のことを紹介しながらそれぞれ渡しました。西中学校の皆さんありがとうございました。



▲稲井小学校のみなさんに「どうぞ」



▲渡波小学校のみなさんに「どうぞ」

▶渡波中学校では生徒会執行部のみなさんが稲井中学校まで受け取りにきてくれました。この日は部活動の卒業アルバム用写真の撮影日でした。生徒会長の吉野君がユニフォームを着ているのはそのためです。



▲7月4日(木)の給食でおいしくいただきました。西中のみなさん、ごちそうさまでした。



※裏面に松山西中学校生徒会長西崎さんからの「お手紙」を掲載しましたのでお読みください。(HP省略)